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VERBALE DEL CONSIGLIO REGIONALE FVG 

N. 03/2023 del 24 maggio 2023 
 

Con riferimento alla convocazione Fijlkam FVG - Prot. 11CR2023 datata 10 maggio 2023, 
il Consiglio Regionale della FIJLKAM del Friuli - Venezia Giulia si è riunito dalle ore 18.30 
di mercoledì 24 maggio 2023 nella sede Fijlkam di Udine, presso lo Stadio Friuli, piazzale 
Argentina 3, per discutere principalmente sulla valutazione del Progetto Talento FVG di cui 
alle Circolari CONI FVG datata 30 marzo 2023 e 03CR2023 di questo Comitato regionale 
datata 31 marzo 2023. 

 
Ordine del Giorno 

1) Approvazione del verbale della riunione precedente 

2) Omologazione delle domande (ricezione entro/oltre) 

3) Valutazione delle domande (verifica risultato/congruenza col progetto) 

4) Classificazione delle domande ammesse 

5) Varie ed eventuali 

 
Sono presenti il Presidente del Comitato Regionale e Commissario straordinario per il 

settore Karate Sandro Scano, il Vicepresidente del settore Judo Andrea Piccinini e il Segre-
tario Regionale Fabio Verona. Il Responsabile regionale del settore Lotta Martino Moroldo, 
giustificato, raggiunge l’assemblea intorno alle 20:30.  

 
Punto 1.  

 
Viene data lettura del verbale n. 02/2023 relativo alla riunione del 3 maggio 2023, che 

viene approvato all’unanimità dai presenti e verrà pubblicato sulla pagina web istituzionale 
del Comitato regionale.  

 
Punto 2.  

 
Sono pervenute ai diversi settori un totale di 12 domande, due delle quali oltre i termini 

(Moruzzi Rachele e Mazzon Francesco): 10 dal settore Judo e 2 provenienti dal settore 
Karate.    

 
Punto 3.  

 
Prima della valutazione, è stata valutata la completezza e la congruità al progetto.  
 
In questa fase è stata eliminata una domanda, quella del karateka triestino Simone Trau-

nini, in quanto non in possesso dei requisiti richiesti dal protocollo.  
 
Letto il regolamento, si è ritenuto di proporre Rachele Moruzzi e Sara Salvadori diretta-

mente al 3° punto, in considerazione dei loro notevoli miglioramenti, la costanza di risultati 
e le diverse convocazioni con la squadra nazionale.  
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In un’ottica inclusiva e con l’intento di valorizzazione quelli che sono i potenziali talenti, è 
stata compresa tra i nuovi ingressi la karateka triestina Emma De Pauli: classificatasi al 7° 
posto lo scorso anno ai Campionati italiani di categoria, a detta del tecnico è in corsa per 
risultati ambiziosi quest’anno. Tutti unanimi nella decisione 
 
Punto 4.  

 
Dopo un’aperta discussione, la classificazione delle domande ha portato alla se-

guente proposta di assegnazione del punteggio, per la trasmissione al Comitato regio-
nale CONI FVG: 
 

  cognome nome disciplina data di nascita asd precedente proposto 

1 TAVANO Asya  judo 06/06/2002 Sport Team Udine 5 6 

2 DE LUCA Alessio judo 14/08/2004 Società Ginnastica Triestina 3 4 

3 STOPPARI Emma judo 12/05/2004 Società Ginnastica Triestina 3 3 

4 MORUZZI Rachele judo 11/12/2008 Skorpion Club Pordenone 1 3 

5 SALVADORI Sara judo 31/08/2006 DLF Yama Arashi Udine 1 3 

6 COPAT Leonardo judo 09/03/2007 Skorpion Club Pordenone 2 2 

7 COVRE Laura judo 26/02/2007 Polisportiva Villanova PN 1 2 

nuovi 

8 GINI Tommaso judo 27/05/2008 Skorpion Club Pordenone 0 1 

9 MAZZON Francesca judo 13/10/2008 Skorpion Club Pordenone 0 1 

10 DE PAULI Emma karate 16/03/2006 Karate Do Trieste 0 1 
 

 

  

Punto 5. 
 

Il presidente Scano riferisce sull’incontro organizzato martedì 23 maggio scorso con le 
società regionali di karate, quelle principalmente coinvolte nell’imminente assemblea straor-
dinaria che suggerisce di indire entro la prima metà di settembre, al fine di scegliere la nuova 
guida del karate regionale. “Ho organizzato l’incontro in un locale di Palmanova, con la par-
tecipazione del Vicepresidente della Fijlkam M° Davide Benetello, responsabile nazionale 
della disciplina, i Maestri Gabriele Garcea, Anna Devivi, Bruno Vendramini, Fabrizio Puntin, 
Gianfranco Centi e Michele Roiatti e gli Ufficiali di gara Meri Facini e Paolo Melizza. Giusti-
ficata l'assenza del Maestro Salvatore Criscuolo anch’esso invitato ma impossibilitato a par-
tecipare: possessore del maggior numero di voti utili all’elezione, ha comunque fatto perve-
nire il messaggio di essere disposto a supportare ogni azione propositiva. Ho aperto l'incon-
tro evidenziando la necessità di proporre urgentemente una nuova forza propulsiva al set-
tore, considerato che il commissariamento risponde esclusivamente alla gestione ordinaria 
del settore. Nel discorso ho suggerito l’inclusione nel gruppo di forze innovative per fornire 
maggiore entusiasmo e nuove idee all’insieme in quanto saranno richieste competenza, 
entusiasmo e un progetto sportivo da condividere che, chiaramente, solo delle persone 
competenti e interessate alla disciplina potranno soddisfare. Il mio intento è stato quello di 
spingerli a formare al più presto una squadra che prenda in mano la situazione, in quanto 
l’anno e mezzo che manca alla prossima assemblea non può essere perso attendendo pas-
sivamente che le cose si sistemino da sole ma, anzi, va colta come un’opportunità per pren-
dere confidenza con il sistema. Il confronto che ne è derivato è stato a volte acceso ma 
purtroppo non produttivo, non portando ad alcuna soluzione. Nessuno tra loro si è proposto., 
in buona sostanza. Al termine, hanno comunque ritenuto di volersi confrontare con tutte le 
società in concomitanza con il CTR, nel fine settimana seguente. La serata si è conclusa 
con il consiglio del Vicepresidente federale Davide Benetello, sempre attento alle diverse 
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discussioni, a proporre urgentemente delle situazioni valide e praticabili, al fine di non infi-
ciare il valore delle inevitabili elezioni.” 

 
Per il sostenimento della riunione, il Presidente riferisce infine di aver speso € 226,80 a 

carico del settore Funzionamento e di chiederne la ratifica. 
Il Consiglio prende atto della relazione, ratifica la spesa e concorda con l’organizzazione 

dell’assemblea straordinaria per l’elezione del Vicepresidente responsabile del settore Ka-
rate il 9 settembre 2023. 

 
Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, non essendoci altro da discutere né alcuna 

richiesta di intervento, la riunione è stata dichiarata conclusa alle ore 21:45. 
 

      
Fabio Verona Sandro Scano 

Segretario  Presidente 

  
 

  

 

  
 


